

25 NOVEMBRE/NOVEMBER 25, 2025

ENGLISH VERSION BELOW

INFO TRAVAUX • WORK

VILLAGE DE/OF SENNEVILLE



Remplacement de la conduite sanitaire

Des travaux de remplacement d'une conduite sanitaire seront réalisés sur la rue Sainte-Anne, les **26 et 27 novembre 2025**.

En quoi consistent les travaux?

Ces travaux visent à réparer une conduite sanitaire fissurée, bouchée et endommagée, afin d'assurer le bon fonctionnement du réseau sur notre territoire. L'intervention sera effectuée par l'entreprise Excavation Montpetit.

Quels impacts prévoir?

- Fermeture de rue : une fermeture complète du tronçon visé sera requise durant les travaux. Nous vous invitons à suivre la signalisation de détour mise en place.

- Déviation de la ligne STM 212 : la ligne 212 et certains de ses arrêts seront temporairement déviés. L'arrêt Sainte-Anne / Garden City en direction est sera inaccessible. Les autres arrêts restent accessibles, mais certains peuvent se trouver de l'autre côté de la rue. Merci de suivre les indications affichées le long du parcours.
- Coupure d'eau possible : une interruption temporaire de l'alimentation en eau pourrait survenir, bien qu'elle ne soit pas envisagée pour le moment.

Merci de votre compréhension. Si vous avez des questions, n'hésitez pas à communiquer avec nous au 514 457-6020.

Sanitary Sewer Line Replacement

Sanitary sewer line replacement work will take place on Sainte-Anne Street on **November 26 and 27, 2025**.

What does the work involve?

The work aims to repair a cracked, clogged, and damaged sanitary sewer line to ensure the proper functioning of the network in our territory. The work will be carried out by Excavation Montpetit.

What impacts should be expected?

- Street closure: The affected section of the street will be completely closed during the work. Please follow the posted detour signs.
- STM 212 bus line detour: Bus line 212 and some of its stops will be temporarily rerouted. The Sainte-Anne / Garden City eastbound stop will be inaccessible. All other stops remain accessible, but some may be located on the opposite side of the street. Please follow the signs displayed along the route.
- Possible water interruption: A temporary water outage may occur, although it is not expected at this time.

Thank you for your understanding. If you have any questions, please do not hesitate to contact us at 514-457-6020.



Copyright © 2025 Village de Senneville, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?
You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)



Publication: 11/25/2025 | SENNEVILLE